

Primer aniversario de Cuadernos de Artroscopia



Nuestra revista ha cumplido un año y todos nos felicitamos por haber conseguido entrar en la "edad adulta" de una publicación científica, consolidando su futuro. Lo que en principio fue el fruto de la ilusión de un grupo de artroscopistas, hoy tiene una continuidad gracias a todos vosotros.

Al igual que hicimos entonces con el fascículo 0, todos los asistentes al XII Congreso de la A.E.A. tendrán a su disposición en la secretaría un ejemplar del número 2.

Este tercer fascículo, como los anteriores, vuelve a destacar por la gran profusión de ilustraciones en color de inmejorable calidad, en detrimento de los textos largos y complejos. Esta filosofía nos parece fundamental y no queremos renunciar a ella, a pesar del alto coste y del esfuerzo de redacción que requiere, ya que nuestra especialidad está basada en la imagen y ésta representa nuestro medio de comunicación más inmediato, directo y expresivo.

Como en el número anterior, se incluye un estudio multicéntrico presentado por varios miembros de nuestra Asociación en el Congreso Europeo de Cirugía de Hombro que tuvo lugar en Barcelona, en junio de 1994. Por ser estos trabajos representativos del nivel adquirido por la artroscopia en nuestro país, nos parece muy importante su difusión para que todos los conozcáis.

Finalmente, es nuestra intención contactar con los invitados extranjeros que acudan a nuestros congresos anuales, y con los autores de las comunicaciones premiadas en los mismos, para que estos trabajos de mayor relevancia se reflejen en nuestra revista.

Una vez más, quiero recordaros que el espíritu abierto de esta publicación agradece cualquier opinión o sugerencia que podáis hacer para mejorar su interés y contenido.

Dr. Javier Vaquero

Redactor Jefe